



Zumindest der falsche Zeitpunkt...!

an der Gemeindeversammlung vom 14. März 2024 den Verpflichtungskredit für die Miete und den Betrieb der Pflegewohngruppe «Kleeblatt» aufzuheben

Weshalb der falsche Zeitpunkt?

... weil wir verunsichert darüber sind,

- dass das ursprünglich als so positiv dargestellte Vorhaben, sich in der Mehrgenerationensiedlung Kleeblatt einzumieten, aufgegeben wird;
- dass die an der Urnenabstimmung gutgeheissene Verlegung der Pflegewohngruppe für Demenz-/Alzheimerkranke aufgegeben wird. Welches Konzept für das Alterszentrum Weierbach (AZW) steht dahinter?
- dass die baulich nicht mehr zeitgemässen Gegebenheiten am Standort Riiburg für Demenzkranke nun weiterhin genügen sollen, obschon dieser vormals als veraltet und unzulänglich beschrieben wurde;
- dass nicht klar ist, weshalb die geplante Verlegung der Schwerstdementengruppe ins «Kleeblatt» von den heutigen und den früheren Verantwortlichen unterschiedlich eingeschätzt wird;

... weil das vor kurzer Zeit eingereichte Angebot von *Spitex am Rhein*, den Betrieb der Pflegewohngruppe «Kleeblatt» im Auftrag des AZW zu übernehmen, noch nicht geprüft werden konnte;

... weil die Stimmbürger:innen wegen des intransparenten und äusserst kurz bemessenen Meinungsbildungsprozesses zu wenig Zeit hatten, das komplexe Geschäft zu überblicken;

... weil wegen bestehender Verzögerungen bei der Überbauung «Kleeblatt» jetzt noch Zeit für die notwendigen Klärungen zur Verfügung steht (ohne Mietzinsverpflichtung).

Aus all diesen Gründen empfehlen die Ortsparteien **fokuseglisau**, **GLP**, **die Mitte** und **die SP Unteres Rafzerfeld**,

- das Geschäft auf die Gemeindeversammlung von Mitte Juni 2024 zu verschieben;
- die zahlreichen offenen Fragen bis dann zu klären, zu beantworten und den Antrag zu überarbeiten und/oder mehrere Varianten vorzulegen;
- die Gemeindeversammlung vom 14.3.2024 als Informationsveranstaltung zu nutzen und den Einwohner:innen Gelegenheit zu geben, das vielschichtige Geschäft zu verstehen.